

## APPEL PRESSANT AUX AUTORITÉS.

Aux membres du clergé,

Aux maires des villes, des villages et des municipalités rurales,

Aux professeurs et instituteurs dans les collèges et les écoles,

Il est universellement reconnu par les autorités médicales que, malgré que la tuberculose soit contagieuse, les causes de cette contagion peuvent être facilement évitées, si l'on met en pratique les mesures voulues de protection.

La propagation de la maladie est due, en grande partie, à l'ignorance de ce qui constitue ces mesures de protection et il n'y a pas de doute que la vulgarisation et la mise en pratique de méthodes faciles et efficaces ferait disparaître la maladie dans le cours de deux générations.

Ceux qui ont charge d'enfants et, en particulier, les membres du clergé et les instituteurs sont instamment priés d'aider à répandre, par des conférences, les notions contenues dans ce catéchisme.

En inoculant dans l'esprit de la génération qui grandit une connaissance suffisante des dangers de cette maladie et, en même temps, des moyens faciles de l'éviter, ceux qui sont constitués en autorité peuvent accomplir beaucoup pour son élimination, et, de fait, plus que ne peut faire la profession médicale elle-même.